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In der Postmodernen Ethnologie, beginnend in den 1970ern, kam eine gewisse Skepsis gegenüber den bis
dato als selbstverständlich geltenden Methoden und den zugrunde liegenden Konzepten auf: Es wurde unter
anderem in Frage gestellt, mit welchem Recht der Ethnologe sein „Studienobjekt“ erforschen und seine
Ergebnisse - als wahr postuliert - in einer Repräsentation fixieren darf.
Zwar gewann die ethnologische Disziplin durch die Beschäftigung mit diesen problematischen
Fragestellungen neue Einsichten, die das Fach nachhaltig und vermutlich unwiderruflich prägten.
Doch muss man sich bewusst sein, dass die meisten postmodernen Ansätze noch immer Diskussionen in den
Reihen der Experten auslösen.
Somit wird klar, dass es im Allgemeinen nicht darum gehen kann, eine bestimmte Theorie durch Abwägen
von Argumenten als einzig Wahre zu postulieren. Es geht lediglich darum, darzustellen, welche
Kontroversen es um bestimmte „Selbstverständlichkeiten“ wie Methoden der Feldforschung - oder gar
Feldforschung per se -, wissenschaftliche Repräsentation des Erforschten, und verschiedene Konzepte oder
Begrifflichkeiten gibt, und einen eigenen Standpunkt zu entwickeln.
Ich möchte in meiner Abhandlung insbesondere auf das Kulturkonzept eingehen und anhand der in der
wissenschaftlichen Literatur geäußerten Kritik, sowie einigen Ansätzen von Befürwortern des Konzepts
herausarbeiten, welche Möglichkeiten existieren, mit diesem wissenschaftlichen Konstrukt umzugehen. Oder
ist es gar besser, es vollständig aufzugeben? Selbst wenn das der vernünftigere Weg wäre, ist es praktisch
überhaupt möglich, das Konzept „Kultur“ abzuschaffen?

Bevor man sich diesen Fragestellungen nähert, gilt es zunächst, die Hauptkritikpunkte zu präsentieren, die
gegenüber bestimmten Anwendungen des Begriffs „Kultur“, oder auch dem Konzept an sich geäußert
wurden.
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From reader reviews:

Loretta Manson:

Do you have favorite book? If you have, what is your favorite's book? Guide is very important thing for us to
find out everything in the world. Each guide has different aim or even goal; it means that e-book has
different type. Some people truly feel enjoy to spend their the perfect time to read a book. They may be
reading whatever they consider because their hobby is usually reading a book. Consider the person who don't
like examining a book? Sometime, person feel need book if they found difficult problem as well as exercise.
Well, probably you will want this Was ist Kultur?: Über die Kontroverse um ein wissenschaftliches Konzept,
und ob dessen Aufgabe möglich ist (German Edition).

Betty Dunham:

In this 21st one hundred year, people become competitive in each way. By being competitive currently,
people have do something to make them survives, being in the middle of the crowded place and notice by
simply surrounding. One thing that sometimes many people have underestimated the item for a while is
reading. Yes, by reading a publication your ability to survive raise then having chance to stay than other is
high. For yourself who want to start reading any book, we give you that Was ist Kultur?: Über die
Kontroverse um ein wissenschaftliches Konzept, und ob dessen Aufgabe möglich ist (German Edition) book
as beginning and daily reading e-book. Why, because this book is greater than just a book.

Dianne Haire:

Reading a book can be one of a lot of action that everyone in the world loves. Do you like reading book so.
There are a lot of reasons why people enjoyed. First reading a book will give you a lot of new details. When
you read a e-book you will get new information mainly because book is one of a number of ways to share the
information as well as their idea. Second, examining a book will make an individual more imaginative.
When you examining a book especially tale fantasy book the author will bring that you imagine the story
how the personas do it anything. Third, you are able to share your knowledge to other individuals. When you
read this Was ist Kultur?: Über die Kontroverse um ein wissenschaftliches Konzept, und ob dessen Aufgabe
möglich ist (German Edition), you may tells your family, friends in addition to soon about yours reserve.
Your knowledge can inspire the others, make them reading a reserve.

Nicole Powell:

The actual book Was ist Kultur?: Über die Kontroverse um ein wissenschaftliches Konzept, und ob dessen
Aufgabe möglich ist (German Edition) has a lot of knowledge on it. So when you make sure to read this
book you can get a lot of advantage. The book was written by the very famous author. Mcdougal makes
some research ahead of write this book. That book very easy to read you will get the point easily after
reading this article book.
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